
市長と語る会（H３０．１１．１５ 府中市役所北庁舎）における意見及び市長の回答

Ｎo 意　　見 回　　答

1

　中河原駅前の歩道橋を使わないと駅に行けないが、
高齢者が歩道橋を上がるのは大変である。市の道路で
はないため難しいとは思うが撤去できないか。

　当該地は都道であり、歩道橋の撤去やエレベーターの設置などの要
望が多いところであるが、警察の見解では、大幹線道路のため、歩道
橋を撤去して横断歩道に変えると事故が起きる確率が非常に高くなる
ため、横断歩道の撤去は難しいとのことである。エレベーターについて
は、都が整備することになるが、現状設置スペースがなく、なかなか話
が進んでいない。

2

　ちゅうバスの「南町・四谷循環よつや苑西ルート」を利
用する際、駅付近の病院などに行きたくても、一度中河
原駅まで行って歩道橋を渡って戻らなくてはならず大変
である。駅の手前にバス停を新たに設置してもらえない
か。

　ちゅうバスの運行については検討協議会を設置し、定期的に皆さんの
要望を受けて協議をしている。交差点付近に停留所は設置できないな
どの制約はあるが、協議する場があるので、継続的にご要望いただけ
るとありがたい。

3

　災害時には生活用水が足りなくなると思うが、市内の
井戸を生活用水に使えないか。

　災害時に飲料水は全国から支援物資として届くと聞いたが、ご指摘の
生活用水には苦労すると考えられる。市内にも災害時使える井戸はあ
るはずなので、場所を確認しておく。その水を運搬するのに課題がある
のも現状である。貴重な意見をいただき感謝する。

4

　伊勢丹の撤退の話があるが今後の展望はどうか。 　伊勢丹を府中駅前に誘致して商業の活性化を目指したころと今とで
は、人々の消費の形態が変わってしまった。三越伊勢丹には、百貨店
以外にテナント募集という形式の検討もあると思う。新たな店舗等に
よってはこれまでよりも賑わいが出る可能性もあると思っている。

5

　関戸橋近くの多摩川通り沿いの桜の木の根が盛り上
がっており、自転車が根にひっかかって転倒したといっ
た話しを聞いた。対策を検討してほしい。

　ソメイヨシノは根が張り地面を盛り上げることがある。根を切ると今度
は倒木の恐れも出てくるため、様子を見ながら対応していく。府中市の
街路樹は、３０年、４０年経っているものも多いので、必要に応じて間引
きや伐採など対応を検討していく。

6

　東八道路と国立府中インターを結ぶ道路はいつ完成
するのか。

　都からは、具体的な完成時期はまだ未定であると聞いているが、土地
の買収については９割方終わっているようである。
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7

　府中市立第七小学校で行われた総合防災訓練に参
加した。様々な訓練を体験でき非常に有意義だった。

　参加に感謝する。総合防災訓練を市内３ヶ所に会場を増やし、多くの
方に参加いただけるように工夫している。地震が起きたときに冷静でい
られる人は２割ほどしかおらず、残りの８割の方がパニックになると想定
されている。そうならないためにも訓練が必要だと考えている。

8

　府中市立第三中学校で行われた総合防災訓練に参
加した。中学生の頑張りに感銘を受けた。若い世代が
防災について考える良い機会だと感じる。

　参加に感謝する。中学生の頑張りを見ると、大人も頑張らないとと思
わせられる。子どもたちがいざという時に訓練での経験を思い出してく
れれば非常に頼もしい。

9

　災害時には公助はあてにならないと思っている。自治
会が中心となって日ごろから対策を考える必要があると
思う。

　ご意見の通り、災害時は自助・共助が大切になってくる。自治会によっ
ても力の入れ方に温度差があったり、自治会に加入していない方もい
らっしゃるので、文化センター圏域ごとに自主防災連絡会を作り、熱心
に情報交換等をしてもらっている。

10

　１０月の台風２４号の際に近所から自宅の敷地に板が
飛んできたが、市に連絡したらすぐに取りに来てくれた。
迅速な対応に感謝したい。

11

　最近、禁煙の動きが活発で、禁煙場所が増えていると
感じている。ただ、小道に入るとたばこのポイ捨てが散
見される。冬など乾燥している時期などは火事が怖いと
感じる。

　駅の周辺は喫煙禁止区域にしている。バス停や商業施設、公共施設
などでも、禁煙の動きは強まっていると思う。吸殻が１つ落ちていれば、
ポイ捨てをしてもいいやと思う人もいるので、１つの吸殻でも拾うような
キャンペーンなど、できることを行っていく。

12

　西府駅南口のコンビ二で買ったと思われるゴミが付近
のトンネルの階段下に捨ててあり不衛生である。まち中
に市が管理するゴミ箱があると便利だと思う。

　平成２２年２月に府中市ではダストボックスを廃止し、その後ゴミが４
割ほど減っている。ゴミ箱を新たに設置することは難しい。残念なことに
マナーの悪い方がいるのも事実であり、マナーを守るよう伝える努力を
続けていく必要がある。
　けやき並木通り沿いにもゴミが捨てられているのをよく見かるので、市
の職員に呼びかけ、通りがかりにゴミを拾うように働きかけた。その成
果か、今はあまり落ちていないように感じる。
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13

　防災行政無線が場所によって聞き取りづらい。何か対
策はないか。

　課題だと感じている。当初設置した際には無かった箇所にビルが建っ
て聞き取りづらくなるケースや、スピーカーの老朽化なども考えられる。
また、聞き取りづらいという声もあれば、うるさいといった声もある。防災
情報はホームページやメール配信でもお知らせしており、様々な方法を
用いて入手していただく必要があると思う。

14

　ふるさと納税の府中市の現状はどうなっているか。 　ふるさと納税により市税は４億円程度の減収になっている。府中市も
魅力的な返礼品を用意しており、現在は東京競馬場の観覧席や府中産
野菜の詰め合わせ、お菓子、地酒、サントリービールなどを取り揃えて
いるが、減収額と比べると寄付金額が少ない状況である。

15

　障害者雇用について、府中市では不足していると聞い
ているが実態はどうか。

　まだ足りていないのが現状である。弾力的な採用条件等を考えて、よ
り多くの障害をお持ちの方が市で働いていただけるように対応していき
たい。

16
　中河原駅から多摩総合医療センターまでバスを通して
欲しい。今は府中駅からバスを利用しているが、時間が
かかる。

　これまでも京王バスに要望しているが、その路線の利用者が多くない
となかなか要望が通らない。

17

　水害ハザードマップでは、第八中学校が浸水区域に
なっているが、水害時は避難できないのか。

　地震時と水害時では避難場所が異なっている。第八中学校は水害時
の緊急避難場所にはなっていない。水害時には早めに浸水区域外に避
難していただきたい。間に合わない場合は、近くの高い建物に一時的に
避難するなど、日頃から避難方法を考えてほしい。
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